Kita für Zuhause

Wahrnehmung und Sinne

Bunter Spielreis

Mit Alltagsmaterialien Ideen zu entwickeln, die die Kreativität der Kinder anregt und fördert, macht großen Spaß und ist ganz leicht umzusetzen.

Der bunte Spielreis ermöglicht es dem Kind nicht nur, die Welt durch Berührung zu entdecken, sondern hilft dabei die Feinmotorik und die Aufmerksamkeit- und Konzentrationsfähigkeit zu verbessern.

Außerdem macht es den Kindern großen Spaß und aktiviert ihre Fantasie.

Was brauchen wir?

- Essig
- Reis
- Esslöffel
- Ziplock-Beutel/ Gefrierbeutel
- Lebensmittelfarbe
- Küchentücher
- großer Plastikbehälter

Aufgabe:

- Füllt eine Tasse Reis in einen Ziplock-Beutel / Gefrierbeutel
- Gebt ein paar Tropfen Lebensmittelfarbe sowie einen Esslöffel Essig dazu
- Schließt den Beutel fest zu und mischt das Ganze (das Kind kann den Beutel durchschütteln und von außen mit den Händen durchkneten)
- Verteilt den Reis auf die Küchentücher und lasst ihn gut trocknen
- Schüttet den getrockneten Reis in einen Plastikbehälter

Fertig! Jetzt könnt ihr damit spielen und experimentieren!

Tipps:

- Welche Farben hat der Reis?, Was könnt ihr alles mit dem Reis machen?
- Wie fühlt sich der Reis an?
- Fordert das Kind auf die Hände in den Reis zu verstecken
- Stellt verschiedenen Behälter zur Verfügung von denen das Kind mit einem Löffel, einer Schaufel oder einem Becher den Reis hin und her schütten können
- Vergrabt kleine Gegenstände wie Schlüssel, Tiere oder Legosteine und lasst diese vom Kind heraussuchen

Wir wünschen euch viel Spaß dabei!

kita-fuer-zuhause@quirl-kinderhaeuser.de



